

WA

LESER SCHREIBEN

Fr. 11. Sept. 2020

Fehlendes Gespür

Zu «Fünf Freiämter im Rennen», in der Ausgabe vom 4. September.

Den amtierenden Regierungsrat Jean-Pierre Gallati aus Wohlen auf der gleichen Stufe zu präsentieren wie den notorischen Kandidaten aus dem Oberfreiamt und weiteren Jungsozialistin-

nen sowie der Mitbegründerin der Lösungs-Orientierten Volks-Bewegung finde ich unerträglich und respektlos. Jean-Pierre Gallati hat in einer der grössten Krisen des Kantons Aargau in den letzten Monaten mit seinen Regierungsratskollegen und den Verantwortlichen der Verwaltung einen super

Job gemacht. Das Coronavirus war und ist für uns alle eine grosse Belastung. Beim Lesen des Artikels hatte ich den Eindruck, im falschen Film zu sein, und empfand dabei fehlendes Gespür für die Herausforderungen der heutigen Zeit.

Manfred Breitschmid, Wohlen